



朝会での話を簡潔にまとめて紹介します。

## 2月18日 「卒業に向けて」

皆さん、おはようございます。

今日は2月18日。この前の朝会の時に、「2月になりましたね。」とお話したとっていたら、もう2月も半分、逃げて行ってしまいました。

6年生は、今日を入れて、新町小学校に来るのが、17日間になりました。3月13日が卒業式になります。

6年生の皆さんには、これまで、新町小学校のためにたくさんたくさん活躍してくれました。(場面ごとに写真を提示しながら)特に1年生は、給食でお世話になりましたね。配膳をしてもらったり、運ぶのを手伝ってもらったりしました。また、1年生を迎える会では、企画や準備をもらい、会を盛り上げてくれました。新体力テストやランランランニングでは、測定のお手伝いもしてくれました。普段の生活の中でも、困ったことがあれば、優しく教えてくれました。

1年生にだけでなく、学校全体のために、いろいろな行事の中心になって、活躍してくれました。また、代表委員会や委員会活動の中心となって、学校生活が気持ちよく送れるよう、役割を分担して、頑張ってくれました。

他にも、資源ゴミ回収のお世話や新町メーターのお世話もしてくれました。6年生の皆さんは、新町小学校のみんなにとって、頼もしいリーダーであり、みんなの良いお手本でした。

6年生の皆さん、本当にこれまでありがとうございました。

さて、残りは、17日間。この17日間をどう過ごせばいいでしょうか？

1年生から5年生の皆さんは、お世話になった6年生のために、何かできることはないでしょうか？

また、6年生は、新町小学校を巣立つ卒業生として、どう過ごせばいいでしょうか？

一人一人、それぞれの立場で考えてみてください。そして、できることがあればぜひ、行動に移してください。実行してください。

残り17日間が、6年生の最後を飾るすばらしい17日間になってほしいと心から思います。